

X EN X #PAKARATI

@patriciolagom Manahí Pakarati - quien actualmente se encuentra en Chile de vacaciones- (visitando ese país extranjero que le paga el sueldo) deberá dejar su cargo el próximo 31 de enero, pero seguirá integrando el Servicio Exterior con el título de embajadora

@S_Schwartzmann Gobierno renueva a embajadora Pakarati tras polémica por Rapa Nui: La traen a Santiago a cumplir otras labores por comportamiento incompatible con cargo en Nueva Zelanda. Ella es diplomática de carrera aunque sus dichos parecen negarlo

@elpais_america El Gobierno de Bórí renueva a la embajadora en Nueva Zelanda tras su llamado a la autodeterminación de Rapa Nui. Pakarati incumplió el protocolo de Cancillería que obliga a informar las entrevistas que conceden los embajadores

@EnriqueEnsanv Un embajador representa a un país, no puede permiti-

tirse declaraciones de su ideario personal, la Sra. Pakarati no solo debe ser destituida, debiera ser objeto de acusación por proponer la división del país.

@exanted Esto ha generado molestia en círculos diplomáticos, puesto que mantendrá el título de embajadora, lo que implica contar con la confianza del Presidente Bórí, pese a sus graves dichos sobre la autonomía de Isla de Pascua.

@ericka_nanco La solicitud de renuncia de la embajadora Manahí Pakarati me parece una medida un tanto excesiva.

@aceballospd Medida no es excesiva. Embajadora incumplió obligaciones básicas de un diplomático con el propio cargo. Manahí Pakarati debió ella misma presentar su renuncia y terminar con la crisis de reputación institucional que provocó al gobierno y al servicio exterior chileno.

@favre_gonzalo Y se fue finalmente Pakarati. No daba para más!!